



## **Carrera DIGITAL 124 ist die Heimat für Rennsport im Maßstab 1:24**

**Salzburg, 01. Februar 2023** – Carrera DIGITAL 124 ist das optimale System für Motorsportliebhaber und Sammler von einzigartigen Rennsport-Fahrzeugen. Im Maßstab 1:24 finden Fahrzeuge mit unerreichter Detailqualität ihren Startplatz auf der Carrera Autorennbahn. Die Fahrzeuge an der DIGITAL 124 Rennbahn sind mit Front- und Rücklichtern sowie Brems- und teilweise Blinklichtern ausgestattet und können dank der 2,4 GHz WIRELESS+ Technologie auch kabellos gesteuert werden. Originallizenzen der führenden Motorsport-Teams und Fahrzeughersteller ermöglichen außerdem ein realistisches Fahrerlebnis an der heimischen Autorennbahn. Die Slotcars sind sogar in der Vitrine ein echter Traum für Sammler.

Im Carrera DIGITAL 124 „DTM Full Speed“ Set geben die Fahrzeuge der DTM Vollgas! Der Audi R8 LMS GT3 evo II „Team Abt Sportsline, No.7“ ist ein Traumwagen für jeden Motorsport-Interessierten. Am Steuer des Allgäuer Rennstalls saß in der DTM der ehemalige GT3-Champion Ricardo Feller. In seiner ersten DTM-Saison schaffte er direkt einen Rennerfolg in Imola. Sein Konkurrent auf der Autorennbahn ist der rot-gelbe BMW M4 GT3 „Schubert Motorsport, No.31“, der Wagen des Südafrikaners Sheldon van der Linde, der in der Saison 2022 den DTM-Gesamtsieg mit diesem Fahrzeug für sich entscheiden konnte. Für ein authentisches Fahrgefühl können Geschwindigkeit und Bremsverhalten der Fahrzeuge individuell programmiert werden. Die 9,3 Meter lange Strecke mit Ghost- und Safetycar-Funktion bietet dank der Doppelweiche, den High-Speed Geraden und den Überholungen per Knopfdruck spannende Rennen am WIRELESS+ Handregler. Außerdem sind die extrabreiten Schienen mit Randstreifen perfekt für heiße Drifts mit bis zu vier Fahrzeugen geeignet.

Ein moderner Klassiker auf der Langstrecke und in der DTM: Der Audi R8 LMS GT3 evo II ist ein einmaliges Rennauto, das für seine Geschwindigkeit und konstante Leistung bekannt ist. Mit zahlreichen Siegen in verschiedensten Renndisziplinen überzeugt das Fahrzeug auf ganzer Linie. Auch in der DTM-Meisterschaft 2022 ging der Audi R8 LMS evo II GT3 an den Start. Der Carrera DIGITAL 124 Audi R8 LMS GT3 evo II „Team Abt. Sportsline, No.7“ demonstriert auch auf der heimischen Autorennbahn hohe Geschwindigkeiten und Leistung. Er begeistert mit einem eindrucksvollen Äußeren im Maßstab 1:24 sowie den voll funktionsfähigen Vorder-, Rück- und Bremslichtern. Das Slotcar ist individuell codierbar, hat eine digitale Steuerung und garantiert viele Stunden Fahrspaß.

Weitere Informationen zu allen Rennbahnen finden Sie unter [www.carrera-toys.com/de](http://www.carrera-toys.com/de).

### **Über Carrera Toys GmbH**

Die Carrera Toys GmbH ist ein weltweit führender Spielwarenhersteller mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt weltweit eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Weiters gehört die Schildkröt Puppenmanufaktur zum Firmenverband. Weitere Informationen über Carrera und Carrera RC finden Sie unter [carrera-toys.com](http://carrera-toys.com).

**Pressekontakt**

SWORDFISH PR

Ariane Poschner / Richard Botsch

Tel: +49 (0) 89 961 6084-12

Mail: [ariane@swordfish-pr.de](mailto:ariane@swordfish-pr.de)

Mail: [richard@swordfish-pr.de](mailto:richard@swordfish-pr.de)